

# ***FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN***

157. Tagung der Vollversammlung  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien  
am 25. April 2012

## **Antrag 04**

### **Fahrrad-Abstellanlagen**

**Die AK Wien spricht sich für sichere video-überwachte Fahrrad-Abstellanlagen bei U-Bahnstationen aus.**

Der Fahrradverkehr in Wien hat erfreulicherweise stark zugenommen, nicht zuletzt auch aufgrund der positiven Maßnahmen zur Hebung des Radverkehrs der Stadt Wien. Diese Entwicklung ließe sich aber weiter steigern, wenn zusätzlich zu besseren Radwegen auch noch entsprechend sicherere Abstellmöglichkeiten für Bike&Ride geschaffen würden.

Insbesondere als Zubringer zu den öffentlichen Schnellverkehrsmitteln wie der U-Bahn ist das Rad als Verkehrsmittel sehr sinnvoll und ausbaufähig.

Aufgrund einer noch immer hohen Diebstahlsrate bei Rädern verzichten aber viele Menschen auf Bike&Ride. Die Überwachung von Radständern mit Videokameras bei U-Bahnstationen wäre eine sinnvolle Maßnahme. Diese wäre insbesondere kostengünstig, da die Überwachung der Fahrradabstellanlage gemeinsam mit der Stationsüberwachung in der U-Bahn durchgeführt werden könnte, wo das diesbezügliche Personal ohnehin schon vorhanden ist.

Wenn man dann die Videoüberwachung bei den Abstell-Anlagen noch entsprechend auffällig beschildert, würde das potentielle Diebe oder Vandalen sicher abschrecken.